

# Salmos del Arcángel Gabriel

## 238. LA OBJETIVIDAD, CLAVE DE LA MEJORA

1. Cuando un hombre alcanza un estado de embrujamiento total, ya no piensa en términos de su verdadero ser, está en una ilusión de sí mismo, ya no es él quien habla y actúa. Está desposeído de su alma, de su destino, de su individualidad divina, usurpado, poseído por un mundo que piensa, siente, quiere en él y le dice lo que tiene que hacer.
2. La posesión es la última etapa del embrujamiento.
3. A menudo, las personas tienen momentos de lucidez, momentos de despertar en los que se dan cuenta de que ya no son ellas mismas, de que algo va mal, pero son fugaces y no tienen ni la fuerza ni la inteligencia para enfrentarse a la situación.
4. La ignorancia hace al hombre débil ante la posesión y el embrujo, que le roban su tesoro de Luz.
5. A veces las personas están totalmente inconscientes, poseídas, y en raros momentos se dan cuenta de que están soñando sus vidas y que un mundo se ha apoderado de ellas para vivir en su lugar. Entonces se dan cuenta de las consecuencias de este hechizo. Protegerse de estas prácticas nocivas es una necesidad.
6. Desde el momento en que el hombre pierde el conocimiento de su ser eterno y de su vínculo con Dios, se debilita y amenaza a cada instante con ser despojado del tesoro de su alma y de su destino de Luz.
7. Sólo el conocimiento y una buena educación te protegerán.
8. Que una persona tenga un cuerpo físico no significa que tenga que vivir sólo para el cuerpo.
9. El cuerpo lleva a las personas a ser profundamente materialistas, pero no son objetivas. Sus relaciones con todo lo que ven y tocan son ante todo imágenes subjetivas y sensaciones internas.
10. Pocos hombres son objetivos.
11. La mayoría de las veces, la gente no mira el mundo tal como es, sino que sólo considera lo que va a despertar en ella. Se preocupa por el sabor, la sensación, el sentimiento que va a experimentar y las imágenes que aparecerán. Funcionan subjetivamente en la materia e inmaterialmente en el mundo del espíritu.
12. El hombre está fuera de lugar, no sabe dónde está porque no sabe en qué

mundo vive ni quién es en su ser global. ¿Es un hombre, un animal o un ¿Ángel, o incluso Arcángel? No lo sabe porque ya no se conoce a sí mismo y se encuentra en la situación de ser animado por mundos que no conoce.

13. El arte de desbendecir consiste sobre todo en volver a aprender quién eres y también en volverte objetivo, en despertarte siendo concreto en todos los mundos.

14. Baja al suelo y desarrolla tu objetividad.

15. Aprende a ver las cosas, los acontecimientos y las personas tal y como son, siempre conectados a la tierra.

16. Mira a la persona que tienes delante y escúchala objetivamente. No te detengas en las imágenes oníricas o en la sensación, sino conduce la energía hacia el pensamiento consciente, impersonal, matemático, concreto, iluminado por leyes.

17. Pocas personas son capaces de lograr un pensamiento objetivo.

18. La mayoría de las personas son prisioneras de sensaciones, de sentimientos, de intereses personales prejuiciados, limitados y abstractos.

19. Debes saber que si no aprendes a ser objetivo, la subjetividad descontrolada se apoderará de tu objetividad hasta en tu cuerpo, llevándote a hacer cosas incoherentes.

20. Si estás en el agua, sé objetivo y observa las sensaciones y los sentimientos de forma concreta y real.

21. La masa de agua es un mundo real dentro de ti y a tu alrededor que tienes que conocer.

22. Ser capaz de situarse en cada uno de sus 4 cuerpos en armonía con el mundo del elemento correspondiente.

23. Cuando estés en tu cuerpo de tierra, estate en armonía con el mundo y la inteligencia de la tierra; haz lo mismo con tu cuerpo de agua, tu cuerpo de aire y tu cuerpo de fuego. De este modo, podrás viajar por todos tus cuerpos de forma concreta.

24. Cuando entras en el mundo del aire, tienes que despertar la comprensión.

25. El mundo del aire no se mezcla con los sentimientos, que se encuentran en el agua, ni con el aspecto concreto de la tierra.

26. Seáis o no conscientes de ello, el hombre es un viajero de los espacios interiores. Por eso debéis convertirlos en dueños de vuestro propio vehículo y decidir a qué mundos queréis ir, dejando de dejarlos guiar inconsciente e instintivamente.

27. Si no domináis vuestros órganos, vuestros centros sutiles, vuestros cuerpos, en algún momento seréis considerados como cáscaras vacías por los mundos invisibles, que se apoderarán de vosotros.

28. Si ya no hay un conductor a los mandos del vehículo, o si el conductor está dormido, ciertos mundos verán la oportunidad de apoderarse del tesoro dejado atrás. A sí es como los mundos roban el destino del hombre.

29. El hombre está dormido en un mundo subjetivo, mientras un mundo se apodera de su cuerpo, de su vida, de su destino, de sus órganos, de su herencia y de sus capacidades.

30. Situarse en un estado de subjetividad significa dejar de ver, dejar de vivir, dejar de comprender el mundo tal como es. Todo está confuso y mezclado. De este modo, una imagen onírica se considera objetiva, cuando en realidad sólo es subjetiva. Si te resulta difícil comprender esto, medita, estudia y refuerza tu facultad de comprensión, hasta que te conviertas en un cuerpo vivo y concreto de la Enseñanza.

31. Cuando el cuerpo, los sentidos y la inteligencia de una persona están dormidos, es fácil que otra persona ocupe su lugar y la lleve adonde quiere ir.

32. La subjetividad es uno de los síntomas que anuncia el embrujo, la posesión y, en última instancia, la desposesión de todo. El hombre cree que es él quien piensa, siente y vive, cuando en realidad es pensado, dirigido y vivido por un mundo que no puede ver y que le desposee.

*Padre Gabriel, ¿nos estás diciendo que hay mundos que codician al hombre y aspiran a poseerlo para hacerse fuertes, para vivir a través de él, de su cuerpo, de sus capacidades, de sus órganos, de sus sentidos, de su inteligencia, pero que esos mundos también son ladrones y que se apoderan del destino del hombre?*

33. Sí, así es. Es una base para la meditación y el estudio. El conocimiento de esta realidad es el pináculo de la ciencia del embrujamiento y el desenbrujamiento.

34. Vosotros los esenios debéis conocer esta ciencia del embrujamiento para poder practicar correctamente el arte del embrujamiento.

35. La vida que te ha dado Dios, los vínculos e intercambios que tejes con los demás, tus alianzas con determinados mundos, todo ello compone y forma tu nombre, tu ser, tu devenir, que se inscriben constantemente para trazar tu camino.

36. Si pierdes tu claridad, tu alma, tu dignidad, tu vínculo con Dios, con tu patria, los mundos se infiltrarán por las grietas abiertas para modificar las relaciones, los intercambios, las percepciones, las alianzas y, por tanto, el futuro, el destino. Se apoderarán de tu imagen y actuarán en tu nombre mientras tú, dormirás o soñarás despierto, fijado en ciertas imágenes y sensaciones oníricas, dejando de ver la objetividad de las cosas, la realidad. Sí, sueñas despierto y mientras sueñas, mundos sutiles se apoderan de tu inteligencia, de tus sentidos, de tus órganos y en tu nombre, con tu imagen, tejen alianzas, relaciones e intercambios en tu lugar. Usurpan tu identidad y te

endeudan asociándote y escribiendo tu historia por ti. Estos seres hacen esto en varios mundos, pero como ya no conoces los mundos sutiles, ni dentro de ti ni a tu alrededor, eres débil y no tienes a nadie que te proteja. Por ejemplo, es muy posible que en un sueño te encuentres con alguien a quien crees conocer, porque puedes ver su cuerpo, pero no sabes nada de esa persona en ninguno de los mundos, y por lo tanto no sabes con quién estás hablando.

37. Sé que te será muy difícil comprender lo que te estoy enseñando aquí, porque estás muy lejos de esta sabiduría, que sin embargo es evidente por sí misma.

38. Sólo quien se conoce como un todo y es consciente de todo su ser puede hablar por sí mismo.

39. Si alguien no sabe quién es y no controla su vehículo, cualquiera puede utilizarlo y hablar en su nombre. De esta manera, puedes ver a una persona conocida hablando, cuando en realidad no es esa persona la que está hablando. Esto se ha vuelto común en el mundo del hombre, porque los hombres se han vuelto débiles en su ignorancia de lo que es esencial.

40. Por ejemplo, los espiritistas sueñan con ser visitados por mundos superiores. Por eso les gusta ir al mundo del agua para dejar que su dulce imaginación les adormezca, para saborear las sensaciones, los colores y las formas que allí aparecen. Por eso, en cuanto un mundo no objetivo se les manifiesta como una apariencia de realidad en el cuerpo, lo aceptan como una revelación y hacen todo lo posible para convertirlo en objetivo. Mientras tanto, los otros cuerpos quedan vacantes en otros mundos donde actúan para sembrar el desorden y la confusión, sencillamente porque el hombre no está despierto en la totalidad de su ser y no está presente, consciente, claro en lo que hace. Viaja sin cesar, inconscientemente, sin saber, sin discernir entre lo que es verdadero y lo que es falso.

41. Lo verdadero es objetivo en el cuerpo de tierra, sutil en el cuerpo de agua, poderoso en el cuerpo de aire y divino en el cuerpo de fuego. Pero la divinidad, el poder, la subjetividad y la objetividad deben dominarse en cada mundo.